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ln den Braunschweiger Weihnachtsmarkt ist in diesem Jahr erstmals auch der Burggraben

mit einbezogen worden. ln dem neuen hölzemen Gesamtensemble, das nach Aussagen des

Stadtmarketlng,,Flöße" darstellen soll, hat die Stadt nach eigenen Angaben insgesamt

30 Tonnen sibiriiche Lärche verbaut, den neuen "Treffpunkt 
mit Lounge-Charaktef'

m1 20 Tonnen Glassplit umschüttet und ein ,ausgefeiltes Beleuchtungssystem" installierl

Teilfinanziert wurde die Maßnahme durch Sponsorengelder. Das restliche Geld für die so

genannte ,,Burggraben-Oase" mussten die Marktbeschicker aufbringen, die laut

Stadtmarketing äafür in diesem Jahr,,10 - 20 Prozent höhere Standgebühren entrichten'.

Vor diesem Hintergrund fnagt die BIBS-Fraktion:

1. Wie hoch belaufen sich die Gesamtkosten für Material und Enichtung der

,,Burggnaben-Oase", wie hoch ist der Anteil der Sponsoren?

Z. Welche Gesamteinnahmen, Gesamtkosten und Gesamterlöse ergeben sich für die

Stadt durcfr den Weihnachtsmarkt im Jahre 2009, mit welchen Veränderungen im

Vergleich zumYoqah?

3. Welche Nutzung isi für das Gesamtensemble in der Zeit zwischen den

Weihnachtsmärkten vorgesehen?

Mit freundlichen Gnißen

?ez.
Peter Rosenbaum
BIBS-Ratsherr
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